



Paris, le 1er octobre 2012 - Élément clé de l'apparence, la peau est un organe essentiel dont l'altération ou les maladies justifient une prise en charge spécifique assurée par des spécialistes, les dermatologues, seuls à même de garantir la qualité et la sécurité des soins et des actes.

C'est pourquoi, la Société Française de Dermatologie propose aux dermatologues deux rendez-vous essentiels à l'actualisation de leurs connaissances, indispensable à leur pratique.

Les 1ères Journées de Dermatologie Interventionnelle, qui se sont tenues en juin, ont abordé, sous l'angle technique ou de façon pluridisciplinaire, des thématiques d'autant plus importantes que leur impact sanitaire, psychologique et social s'accroît : interventions laser, chirurgie oncologique, chirurgie esthétique et correctrice, correction du vieillissement cutané...

Les Journées Dermatologiques de Paris, comme chaque année, témoigneront encore en 2012, de la diversité et de l'étendue des demandes et des problématiques auxquelles sont confrontés quotidiennement les dermatologues.

Evènement incontournable pour découvrir innovations et actualités scientifiques, technologiques et thérapeutiques, elles s'inscrivent dans une même démarche de rigueur

scientifique et d'éthique. Elles

ass

urent,

sur l'essentiel des préoccupations des praticiens, l'information et la formation continue de près de 4000 spécialistes hospitaliers et libéraux.

1ères Journées de Dermatologie Interventionnelle de Paris

Synthèse et informations complémentaires disponibles sur demande

Journées Dermatologiques de Paris

Journées dermatologiques de Paris 2012

Écrit par Journées dermatologiques de Paris

Mardi, 02 Octobre 2012 00:22 - Mis à jour Mardi, 02 Octobre 2012 00:25

11 - 15 décembre 2012

Palais des Congrès - Porte Maillot

Paris